



Geschäft	Bericht an den Einwohnerrat vom 10.08.2021
Vorstoss	Interfraktionelles Postulat: Moderne und proaktive Kommunikation in der Gemeinde Binningen
Info	<p>Mit Vorstoss vom 31. Mai 2021 bitten die Postulanten den Gemeinderat zu prüfen, welche Lösungen für die Gemeinde Binningen geeignet sind, um den Einwohnerinnen und Einwohnern proaktiv Inhalte als Push-Nachrichten zu übermitteln. Diese Form der Kommunikation sollte kostengünstig erfolgen und den Nutzerinnen und Nutzern die Wahl ermöglichen, über welche Kanäle und zu welchen Themen sie die Push-Nachrichten erhalten möchten.</p> <p>Der Gemeinderat begrüsst dieses Postulat und ist an einer zeitgemässen und proaktiven Kommunikation gegenüber der Bevölkerung interessiert.</p>
Antrag	Das Postulat wird an den Gemeinderat überwiesen.

Gemeinderat Binningen

Gemeindepräsident:
Mike Keller

Verwaltungsleiter:
Christian Häfelfinger

Einwohnerrat Binningen
SP-Fraktion
Grüne / EVP-Fraktion
CVP-/GLP-Fraktion

0061

Interfraktionelles Postulat

Moderne und proaktive Kommunikation in der Gemeinde Binningen

Auf der Homepage der Gemeinde Binningen finden sich umfangreiche Informationen zu zahlreichen Themen. Es dauert jedoch, bis man sich «durchgeklickt» hat und auf die Info stösst, die man braucht. Ausserdem haben die meisten Leute heute kaum Zeit, unzählige Websites zu durchsuchen nach Informationen, die für sie relevant und/oder nützlich sein könnten. Viele Gemeinden kommunizieren daher heute proaktiv mit ihren Bürgerinnen und Bürgern in Form von Apps, News-Abos etc. Dank diesen digitalen Hilfsmitteln besteht die Möglichkeit, Push-Nachrichten zu erhalten zu Themen, die einem interessieren (z.B. Erinnerungen an Müllabfuhr/Altpapiersammlung oder Veranstaltungen). Selbstverständlich kann man selber konfigurieren, wie oft, über welche Kanäle etc. man solche Nachrichten erhalten möchte. Solche zeitgerechten Lösungen können kostengünstig umgesetzt werden und bieten einen echten Mehrwert für die Einwohnerinnen und Einwohnern, indem sie ihnen den Alltag in der Gemeinde erleichtern. Der Gemeinderat wird in Umsetzung seiner Digitalisierungs- und Kommunikationsstrategie gebeten zeitnah zu prüfen und zu berichten, welche Lösungen für die Gemeinde Binningen am besten geeignet sind und in welchem Zeithorizont sie umgesetzt werden können.

Binningen, 31.05.2021